



Das besondere Konzert: Gitarrentag in Falkensee

11.03.2009

Die Spitzen des Fachbereiches Gitarre/West treffen sich am Wochenende in der Musikschule Falkensee

Die Musik-, Kunst- und Volkshochschule Havelland ist erstmalig Gastgeber des Gitarrentages. Von Klassik bis Jazz werden Gitarrenschüler zwischen sieben und 21 Jahren zeigen, was sie auf ihren Instrumenten leisten können. Ein besonderer Höhepunkt wird die Aufführung des Gitarrenkonzertes "Dancas Guitanas" op.55 von Joaquin Turina sein. Dieses für drei Gitarren bearbeitete Klavierwerk beschreibt Tanzweisen und Landschaften in Spanien. Dargeboten wird der Zyklus von dem Gitarrentrio "Alegria" aus Falkensee: Stephanie Friedrich, Niklas Ortelbach und Carolin Krüger. Alle drei sind seit langem Schüler der Musik-, Kunst- und Volkshochschule Havelland. Carolin Krüger wird die MKVHS auch solistisch Ende März im Landeswettbewerb Jugend Musiziert in Cottbus vertreten.

Das Konzert findet am Sonnabend, dem 14. März 2009, in der Aula der Musik-, Kunst- und Volkshochschule Havelland an der Poststraße 15 in Falkensee statt. Beginn ist 16 Uhr, der Eintritt ist frei.

[Zurück](#)